Witterungsverhältnisse des Jahre 1968

Autor(en): Kocher, A.

Objekttyp: Article

Zeitschrift: Jahrbuch für Solothurnische Geschichte

Band (Jahr): 42 (1969)

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: https://doi.org/10.5169/seals-324413

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

WITTERUNGSVERHÄLTNISSE DES JAHRES 1968

- Januar: Schneereich und unbeständig. Grössere Schneefälle zu Anfang des Monates und vom 10. bis 15. Es folgten Schnee und Regen, Kälte und gegen Ende erneut etwas Regen.
- Februar: Niederschlagsreich, Temperatur über dem Mittelwert. Erste Dekade Schnee und gefroren, hierauf milder und zeitweise Regen, Kälte 17.–19. Bis gegen Ende ziemlich mild.
- März: Bis 14. ziemlich kalt, etwas Schnee; hierauf regnerisch, stürmisch. Vom 23. bis Ende des Monates ziemlich warm.
- April: Nach zwei warmen Tagen folgt kühles und regnerisches Wetter. Vom 9. bis Mitte Monates Bise und sehr kühl, 15.–24. schön und warm, 25. bis Ende regnerisch und kühl. Ein Monat grosser Gegensätze.
- Mai: Bis Mitte Monates regnerisch und kalt. Nach zwei sonnigen Tagen erneut sehr kühl und zeitweise Regen; ab 24. etwas wärmer, zu Ende erneut regnerisch und kühl.
- Juni: Anfangs kühl, 5.–9. milder, 10.–13. sehr kühl, 14.–23. wärmer, zuweilen Regen; veränderlich vom 24.–26., hierauf ziemlich schön und warm.
- Juli: Bis gegen Ende des Monates warm, zum Teil gewitterhaft. Hierauf regnerisch und kühl, ab 26. trocken und sonnig, Bisenlage.
- August: Bis zum 18. mehrheitlich regnerisch und kühl, bis gegen Ende ziemlich warm, die letzten beiden Tage regnerisch.
- September: Bis gegen Mitte mehrheitlich sonnig und warm, wenige Regentage. 14. und 15. Regen, 16.–20. ziemlich trocken, den 21. viel Regen, hierauf bis gegen Ende veränderlich.
- Oktober: Die erste Woche sonnig, hierauf veränderlich, mehr kühl und regnerisch als warm.
- November: Regnerisch und kühl bis 4., dann Bisenlage und kalt bis zum 17. 18. und 19. Schnee, kühl bis zum 23., bis gegen Ende verhältnismässig mild.
- Dezember: Die erste Woche neblig und kalt, den 7. Regen, hierauf Bisenlage und gefroren. Etwas Schnee am 15., 17. und 18., regnerisch bis zum 25., Schnee bis Ende des Monates.

A. Kocher